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Gian Maria Venturino sarà fa-
cente funzioni di primario al 
reparto di Oculistica del San 
Paolo fino a fine gennaio. L’in-
carico,  in  attesa  che  venga  
pubblicata la delibera per la 
nomina del vincitore del con-
corso per il primariato che si è 
tenuto scorso luglio. 

Venturino era stato nomi-
nato facente funzioni dal pri-
mo luglio fino a fine anno, do-
po il  pensionamento dell’ex 
primario Mario Polvicino, in 
attesa del concorso per il pri-
mariato. Il 16 dicembre l’Asl 
ha deciso di prorogare l’incari-
co fino a fine gennaio 2021. A 
motivare la decisione lo stato 
di  emergenza  da  Covid19,  
prorogata  al  31  gennaio  
2021, ma anche il fatto che l’a-
zienda sia in attesa di conosce-
re la decisione del Consiglio 
di Stato sul bando di assegna-
zione ai privati della gestione 
degli  ospedali  di  Albenga e 
Cairo Montenotte. 

Il concorso per affidare l’in-
carico di primario del San Pao-
lo è stato indetto lo scorso apri-

le e le candidature arrivate era-
no tre, quella di Venturino, di 
Benedetto  Mochi  e  Davide  
Venzano (che poi non si era 
presentato). La Commissione 
di  valutazione  nel  verbale  
sull’esito del concorso pubbli-
cato il 27 luglio assegnava a 
Gian Maria Venturino un pun-
teggio di 50,842 e a Benedetto 
Mochi di 49,786, con Venturi-
no che risultava quindi vincito-
re del concorso. Ma subito do-

po, è stato pubblicato un erra-
ta corrige da parte della com-
missione.  Nell’integrazione  
del verbale la commissione ha 
spiegato che, «per mero erro-
re  di  trascrizione»  era  stata  
«operata  un’inversione  del  
punteggio dei due candidati», 
con la rettifica che assegna il 
punteggio di 50,482 a Mochi, 
primo  in  graduatoria,  e  il  
49,786 a Venturino. —

© RIPRODUZIONE RISERVATA 

I vandali non vanno in vacan-
za. Ora, ad essere prese di mi-
ra sono le staccionate delle 
aree giochi dei parchi urbani 
cittadini. Dopo gli atti vanda-
lici avvenuti pochi giorni fa 
nei giardini di via Trincee e 
piazza delle Nazioni, anche 
la staccionata dei giardini di 
via Verdi è stata presa a calci 
dai teppisti. Paletti rotti e scal-
zati dal terreno, con una peri-
colosa inclinazione, sono fa-
cilmente visibili. Poco distan-
te, la pedana in legno ricava-
ta nell'aiuola risulta sfondata 
in più punti. Un primo dan-
neggiamento al tavolato era 
già  avvenuto qualche mese  
fa. Ora si è aggiunto un nuovo 
varco, con una sedia sistema-
ta all'interno, usata probabil-
mente per rompere le tavole. 

Non va meglio per i giardi-
ni di piazza del Popolo. Qui, 
visto che non ci sono staccio-
nate, i vandali hanno preso di 
mira le paline con i cartelli di 
comportamento, i cestini dei 
rifiuti ed altri impianti che ar-
redano il parco urbano, uno 
dei più importanti della città. 
Probabilmente  la  sola  «col-

pa» delle strutture danneggia-
te è quella di essere state siste-
mate  verticalmente,  quindi  
facili da abbattere con pochi 
calci. Come era accaduto all'i-
nizio dell'anno con il danneg-
giamento e il furto delle aste 
con le targhe di identificazio-
ne degli alberi del parco, rea-
lizzate dai ragazzi delle scuo-
le. Quando non sono le peda-
te poi, ci pensano le braccia a 
sollevare e rompere panchi-

ne, giochi, impianti di irriga-
zione,  reti  e  altro.  «Per  far  
fronte  ai  danneggiamenti  -  
spiega  l'assessore  ai  Lavori  
pubblici Piero Santi - abbia-
mo messo a disposizione per 
il prossimo anno 100.00 eu-
ro». Il vero mistero è rappre-
sentato  dalle  telecamere  di  
sorveglianza, sempre più nu-
merose in città ma completa-
mente inutili. M. C. —
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ogg i consiglio a carcare

La minoranza all’attacco
“Annullate le sedute online”

Il manager Cavagnaro dovrà decidere sul primariato di Oculistica

ALBENGA .  ancora dibattito sul degrado

Pendolari Fs contro Tomatis
“No alla stazione dormitorio”

Una pedana in legno danneggiata nei giardini di via Verdi

La  mozione dell’opposizio-
ne  per  chiedere  l’annulla-
mento delle sedute consilia-
ri svolte online a novembre, 
e l’accensione del mutuo per 
i prossimi lavori sullo stadio 
Corrent. Questi i punti princi-
pali  che  saranno  discussi,  
questa sera, nell’ultima sedu-
ta annuale del Consiglio co-
munale di Carcare. Un ordi-
ne del giorno, quello in di-
scussione con il ritorno del 
pubblico che conta ben di-
ciotto punti, ma con partico-
lare attenzione proprio sulla 
mozione depositata dal grup-
po di opposizione «Lorenzi 

Sindaco» per chiedere l’an-
nullamento per irregolarità 
delle  tre  sedute  consiliari  
svolte tramite Skype il 9, 20 
e 30 novembre. «L’ammini-
strazione non si è dotata del 

regolamento che disciplina 
le sedute in videoconferenza 
- ha spiegato il capogruppo 
di opposizione, Rodolfo Mir-
ri - e le votazioni avvenute 
nei tre Consigli non sono sta-
te eseguite nominalmente». 
Una polemica già respinta 
al mittente dal primo cittadi-
no (che ha escluso irregola-
rità, grazie al controllo in fa-
se di redazione dei verbali 
ufficiali), ma che promette 
di infiammare anche la se-
duta di questa sera. Per quel 
che riguarda gli altri punti 
in discussione, inserita an-
che una seconda  mozione  
dell’opposizione per il soste-
gno  alla  realizzazione  del  
carcere in Val Bormida, l’au-
torizzazione al mutuo neces-
sario per i prossimi lavori al-
lo stadio «Corrent» e l’ado-
zione del piano finanziario 
Tari. L.MA. —
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«No ad una stazione tra-
sformata in dormitorio ad 
Albenga». Arriva la replica 
dei pendolari che sono in 
disaccordo con il sindaco 
Riccardo Tomatis interve-
nuto dopo l’appello del Co-
mitato  utenti  Trenitalia  
del Ponente di chiudere l'a-
trio di notte.

«E' comprensibile il mal-
contento  esternato  dalle  
persone  che  quotidiana-
mente transitano in stazio-
ne - aveva detto Tomatis - 
ma trovo che sia quantome-
no esagerato chiudere l'ac-
cesso ai locali di notte: vor-

rebbe dire togliere la possi-
bilità ad alcune persone, in 
verità non sono tante, di ri-
pararsi  durante  le  gelide  
notti invernali. Purtroppo 
ci sono persone che, a cau-

sa di una vita travagliata e 
situazioni come quella che 
stiamo trascorrendo in que-
sti ultimi mesi, si trovano a 
non avere una vita dignito-
sa. Noi dobbiamo, in qual-
che  modo,  supportarle».  
La risposta  dei  pendolari  
non  si  è  fatta  attendere.  
«Se è vero che queste perso-
ne in stazione trovano un 
posto caldo dove ripararsi, 
è anche vero che il Comu-
ne, con i servizi sociali, for-
se dovrebbe provvedere a 
risolvere la  loro situazio-
ne. Comunque resta il fatto 
per gli utenti in arrivo op-
pure in partenza non è cer-
to un bel biglietto da visita 
trovare una stazione in cer-
te  condizioni.  Entrare  in  
stazione e trovare sporci-
zia non è accettabile», con-
cludono dal Comitato dei 
pendolari. G.B. —
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SAVONA: INUTILI LE TELECAMERE DI SORVEGLIANZA DEL COMUNE

Staccionate nei parchi
abbattute dai vandali
L’ultimo caso è avvenuto nei giardini di via Verdi

savona: una vicenda che si trascina da mesi

Oculistica, incarico
prorogato a Venturino
Ma nel concorso da primario Mochi ha 1 punto in più
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